



Pièces	3 Pièces
Superficie	90 m²
Référence	109958
Prix	Prix NC

Cannes

Appartement à louer (06400)

Location saisonnière : Magnifique duplex situé en plein cœur du Palm Beach avec vue mer. L'entrée donne sur un séjour spacieux et lumineux grâce à de larges baies vitrées et terrasse Est, une cuisine américaine entièrement équipée, un WC invités, une salle d'eau et une belle chambre côté ouest. A l'étage une grande chambre avec salle d'eau et très grand solarium avec cuisine d'été, le tout décoré avec goût. Couchage pour 4 personnes.

Cannes - Palm Beach : Magnificent duplex apartment situated in the heart of Palm Beach, stunning sea view. Entrance area opens into a light, spacious living room with large bay windows, american style kitchen (equipped), guest toilet, shower room, beautiful bedroom. First floor : Large bedroom with shower room, large solarium with summer kitchen. In excellent condition and tastefully decorated. 2 minutes walk from the Croisette and Moure Rouge beaches.

AZUR EDEN IMMOBILIER

8, avenue de la Reine Astrid - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr